

Periódico: El Universal

Título: Arranca primera Feria de Empleo Virtual de la Ciudad de México

Tema: Trabajo

Subtema: Feria empleo virtual

Referencia: Corona, S. (18 de marzo de 2021). Arranca primera Feria de Empleo Virtual de la Ciudad de México. *El Universal*. Recuperado de <https://bit.ly/3ygtfms>

Resumen:

Arranca primera Feria de Empleo Virtual de la Ciudad de México

Con el objetivo de impulsar acciones y promover mecanismos para la vinculación laboral para la población buscadora de empleo, la secretaría de Trabajo y Fomento al Empleo realizará a lo largo de este año ferias del empleo para aquellas personas que se vieron afectadas por la emergencia sanitaria del coronavirus.

Este jueves 18 de marzo y hasta el 22 de marzo se realizará la feria del empleo en coordinación con el Servicio Nacional de Empleo, la alcaldía Iztacalco y la participación de más de 65 empresas. El encargado del Despacho de la Unidad del Servicio Nacional de Empleo, señaló que hay más de 50 mil ofertas de empleo disponibles, y que tan solo en la pandemia por el coronavirus recibieron más de un millón de solicitudes de trabajo a nivel nacional.

“Durante 2020 recibimos cerca de un millón 400 mil solicitudes de empleo, durante todo el periodo de la pandemia. Acercamos hoy día durante el mes de marzo más de 36 mil ofertas de empleo en 52 eventos y en estos momentos en las oficinas de manera presencial, en la bolsa de trabajo, tenemos más de 50 mil ofertas de empleo disponibles.”

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas